

Nr. **XIX. GP.-NR**
569 /J
1995 -02- 0 9

A N F R A G E

der Abgeordneten Mag. Praxmarer
und Kollegen

an den Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten

betreffend Bestellung eines Abteilungsleiter für das gesamte berufsbildende Schulwesen in
Wien

Vor geraumer Zeit ist der bisherige Leiter der Abteilung für das gesamte berufsbildende
Schulwesen in Pension gegangen. Der Präsident des Wiener Stadtschulrates Scholz hat als
dessen Nachfolger Herrn Mag. Walter Grafinger bestellt.

Für die Ernennung zum Abteilungsleiter bedarf es weder eines Bewerbungs- noch eines
Bestellungsverfahrens. Die Ernennung von Herrn Mag. Grafinger muß daher lediglich vom
Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten sanktioniert werden.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für
Unterricht und kulturelle Angelegenheiten folgende

A N F R A G E

- 1.) Welche Qualifikationen sind für die Ernennung zum Abteilungsleiter für das gesamte
berufsbildende Schulwesen Voraussetzung?
- 2.) In welcher Form wird der designierte Abteilungsleiter diesen Anforderungen gerecht?
- 3.) Wurde bei dieser Bestellung auch an andere Personen gedacht, die für diese Funktion in
Frage gekommen wären?
- 4.) Nach welchen Kriterien wird in Ihrem Ministerium über eine derartige Bestellung
entschieden?
- 5.) Welche Gründe sprechen dafür, daß die Position eines Abteilungsleiters nicht
ausgeschrieben wird?

fpc104\persafuk.txt